

ProjektP - Die Band

ProjektP aus Wiesbaden steht für selbstgeschriebene Rock- und Pop-Musik mit deutschen Songtexten. Die fünf semi-professionellen Musiker, die ihre Musikleidenschaft als Hobby neben dem Beruf betreiben, lernten sich in dieser Konstellation durch Zufall kennen. Sie sind in der „klassischen“ Band Formation vereint:

- ▶ Drums: Eike Krull
- ▶ Bass: Frank Pfeiffer
- ▶ Keyboard: Marcin Winiecki
- ▶ Gitarre: Ingo Peuckmann
- ▶ Gesang: Lara Fischer

Ihr Programm bietet eine große Vielfalt an Songs – von ruhigen Balladen (auch unplugged) bis zu groovigen Rock-Songs bringt die Band alles mit.

ProjektP besteht seit mehr als sieben Jahren und hat sich mit ihrer deutschsprachigen und melodischen Rock-Musik über die Grenzen Wiesbadens hinaus einen Namen gemacht. So gewannen sie unter anderem beim Band Contest „Bandwatch“ (Bochum) den 1. Platz und erreichten beim hessischen Band Contest „Emergenza“ die Top 10.

Im Frühjahr stellte ProjektP ihr neues Bühnenprogramm in Wiesbaden mit großem Erfolg vor.

Eike Krull - Drums

Eike, der erst vor kurzem zugezogene Drummer der Band, geht seiner Leidenschaft fürs Trommeln, diversen Percussion Instrumenten sowie Klavier schon seit mehr als 20 Jahren mit großem Engagement und viel Emotion nach. Er spielte vorher bereits in unterschiedlichsten Bands von Big Band und Jazz über Funk und Pop bis Rock in Deutschland und den USA. Zu ProjektP stieß er im Oktober 2012 und sorgt seitdem für den richtigen Groove.

Frank Pfeiffer - Bass

Frank, das Urgestein und Gründungsmitglied von ProjektP, spielte vorher in zahlreichen Cover Bands. Später entdeckte er den Spaß an selbstgeschriebenen Songs und ließ seither nicht mehr von ProjektP los. Bass spielen ist für Frank das Größte, er lässt es kräftig brummen in der Band und bei den Zuhörern.

Marcin Winiecki - Keyboard

Marcin, beeinflusst von J.S. Bach, Pink Floyd, Jean Michelle Jarre und anderen Musikgrößen, begann schon früh, mit Sounds zu experimentieren. Seit dem ersten Tag ist seine Beziehung zur Musik geprägt von „spielen und komponieren“. Nach seinem Musikstudium lebt und arbeitet er seither als Komponist, Arrangeur, Sounddesigner und Musikpädagoge in Wiesbaden. Unzählige Bands und Orchester sowie erfolgreiche CD-Produktionen und Studio-Jobs pflastern seinen musikalischen Weg.

Ingo Peuckmann – Gitarre

Ingo, Gründer und Bandleader von ProjektP, hat die Band seit der Geburtsstunde geprägt wie kein anderer. Für ihn gilt vor allem Eines: „Musik ist Emotion“ – es ist sein Lebensgefühl und trotz vieler früherer Auftritte in Coverbands, zählte für ihn das Schreiben von Stücken zum wichtigsten Element seiner Musik. Im Ergebnis steht fest: Viele Produktionen, viele Konzerte und große Teile seines Lebens stecken in den Liedern von ProjektP.

Lara Fischer - Gesang

Lara, die prägende Stimme der Band, singt seit ihrer Kindheit und stellte ihr Können schon in vielen unterschiedlichen Formationen unter Beweis. Nach ihrer professionellen Schauspielausbildung bildet sie sich derzeit im Studium der sozialen Arbeit weiter, um dort ihre Kreativität noch stärker einbringen zu können. Das Singen, Komponieren und Schreiben eigener Texte geben ihrer Seele die entscheidende Kraft und Inspiration.